
REUNION TELEPHONEE DU 31 MARS 2020 

QUESTIONS COMMUNIQUEES A L’ADMINISTRATION 
 

Compte tenu de la situation qui nous touche actuellement et du fait du confinement, 

l’administration avait pris la décision de téléphoner individuellement chaque Organisation 

Syndicale (OS).  

 

Etant sollicité régulièrement par vous, la CGT a demandé qu’une réunion téléphonée ait lieu 

en présence de toutes les Organisations Syndicales. A ce titre, l’administration a proposé 

d'échanger avec l’ensemble des OS à distance tous les mardis à 15h par le biais de l'outil 

de connexion gotomeeting.  
 

Vous trouverez ci-après les questions envoyées par la CGT en amont de la réunion du 31 

mars : 

 

➢ Santé et protection des agents  

Les agents ont droit à la santé et à la protection sur leur lieu de travail. Tous les agents qui 

sont en poste sont-ils équipés de masques, de gants et de gel ?  

Ou en est-on des stocks ?  

 

➢ Cas de contractants de COVID-19 et cas de décès  

Combien de cas avérés ou suspects dans notre collectivité ?  

Combien de décès dans notre collectivité et au niveau de la population ?  

Des déclarations d'AT ont elles été effectuées par les agents ?  

Quelles démarches allez-vous mettre en places pour les titulaires et contractuels 

concernant les AT?  

 

➢ Télétravail  

Les conséquences entre ASA et télétravail sont-elles différentes ? 

Combien d'agents sont en télétravail ?  

Combien d'ordinateurs portables ont été fournis et combien d'ordinateurs ont été 

rachetés en plus par la DITI ?  

Combien d'ordinateurs portables ont été équipés de VPN ?  

 

➢ Agents en poste 

Combien d'agents sont sur leur lieux de travail ? 

Combien sont réquisitionnés ?  

 

➢ Vulnérabilité des agents 

Combien d'agents sont en position de vulnérabilité ?  

 



➢ Situation des couples travaillant dans la collectivité  

Peuvent ils être tous les deux en ASA ou l'un des deux est-il réquisitionné ?  

 

➢ Problème des torchons 

Dans certains services ou installations les agents utilisent toujours des torchons. Nous 

souhaitons que ces torchons soient enlevés et remplacés par du sopaln.  

 

➢ Congés / RTT / RI 

Congés 

Les conséquences (en matière de rémunération, RI, congés) sont-elles différentes ? 

Les congés qui ont été posés et accordés pour le mois d'avril sont-ils maintenus ?  

Allez-vous annuler les congés déjà posés ?   

Les congés déjà posés et qui « tombent » pendant la période de confinement peuvent-il 

être à la demande de l’agent supprimés ? 

Allez-vous imposer des congés pendant la période de confinement afin que les agents 

puissent travailler plus une fois la pandémie terminée ?  

Quid des congés non pris au 31 mai 2020, les agents vont-ils avoir la possibilité de les 

mettre sur un CET? 

 

RTT 

Le nombre de RTT est-il maintenu ?  

 

RI 

Quid également du maintien du RI et des accessoires ?  

 

➢ Compensation financière  

Les agents veulent savoir si vous prévoyez une compensation financière pour les agents qui 

sont mobilisés ?  

 

Nous demandons l'ouverture des négociations avec les OS sur les congés, les RTT et le RI 

et que cette négociation fasse l'objet d'un protocole d'accord. 

 

➢Journée de carence  

Qu'en est-il de l'application de l'application de la journée de carence ?  

  

➢Situation des animateurs-trices et des ATSEM 

Ces agents qui s'occupent des enfants des soignants, ne peuvent pas respecter les gestes 

barrières car ils sont amenés soit à faire des activités avec les enfants ou soit à les 

changer. Ils sollicitent donc l'obtention de masques, de gel et de gants.  

 

➢Ouvertures des loges des gardiens non logés 

Il semblerait que la loge du groupe scolaire Victor Hugo/Balzac/Stendhal soit ouverte 

alors que l'école est fermée. Qu'en est-il ? Quid des autres loges ?  

 

➢Situation des agents de l'état civil 



L'obligation légale ce sont les déclarations de décès et de naissances. Or, les agents ont 

reçu une note de leur direction leur demandant de délivrer les CNI et les passeports.  

Selon les agents, la Préfecture a adressé un mail à la collectivité stipulant qu'il n'y avait 

aucune  urgence à délivrer ces documents sauf cas exceptionnels et que le délais de 

délivrances était prolongé.  

Pourquoi l'ordre a été donné à ces agents de scanner ces documents et de les délivrer sans 

aucune protection alors que ces documents peuvent être stockés dans le coffre et remis 

après le confinement ? 

Nous vous rappelons que agents n'ont été dotés en masques et gants que depuis lundi 

dernier. 

Pourquoi le ménage n'est fait que le matin et le soir alors que selon les agents l'agent 

d'entretien est présent toute la journée ?  

 

➢Qu'en est-il des revendications de ces agents transmises verbalement à Madame Claire 

LEMEUNIER mardi dernier à savoir :. 

- L'arrêt systématique des délivrances de CNI et passeports sauf cas urgents.  

- La pause de plexiglas pour protéger les agents  

- Le nettoyage des bureaux et des locaux toutes les heures.  

 

➢CHSCT  

Nous réclamons une réunion téléphonée des membres du CHSCT.  

 

Suite à notre mail, Madame Marino, élue chargée du personnel et des relations sociales, 

nous  fait la réponse suivante dont vous trouverez ci-après le contenu :  

 

« En cette période difficile que chacun d'entre nous traverse je vous réponds 

personnellement pour vous assurez madame que vous obtiendrez une réponse à chacune de 

vos questions 

Car tout comme vous nous sommes et serons attentif à la santé de l'ensemble des agents 

communaux, particulièrement pour ceux qui aujourd'hui continuent d'exercer leurs 

fonctions et nous pensons egalement à tous ceux qui restent dans cet inconfort de 

confinement. 

Des que possible, la RH organisera un CHS CT par tous les moyens en notre possession. 

Je partage vos attentes et inquiétudes 

 

Nous vous communiquerons donc les réponses dès réception !!! 

 

Portez-vous bien et faites attention à vous et à votre famille !!! 
 

 

 


